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香港電訊(HKT)的書面回覆 

 
 

茲收到貴處於 2020 年 9 月 30 日關於上述基站之提問，首先，本司

作為香港的流動通訊營運商之一，一直以提供更快更穩定的流動通

訊服務予廣大市民為主要目的。手機已成為我們生活不可或缺的必

需品。迎東邨於 2018 年落成，這數年間，本司亦不斷收到居民投訴

關於迎東邨內的流動通訊訊號接收欠佳，時常出現斷線或網絡連接

不上的情況，對他們的生活帶來極度不方便。邨內居民亦一直期待

本司的基站盡快落成及啟用，希望為他們現在不便的生活加快改善。 
 
就貴處之提問，以下是本司之回覆： 
 
1. 根據電訊牌照條款，營辦商須先獲得通訊事務管理局的批准，才

可以啟用基站。通訊局已採用 ICNIRP 所制定的非電離輻射限

值，作為基站批核的準則。通訊局在審批有關申請時，除會檢視

個別基站的輻射水平外，亦會評估在相關地點所有基站的總輻射

水平，在確保總輻射水平符合 ICNIRP 所制定的安全限值下，才

會批准申請。 
 
2. 由於本司之基站運作符合有關法例及通訊事務管理局牌照規

定，如通訊事務管理局基站發牌規定有改變，我們會作出跟進。 
 
3. 根據我們認知通訊事務管理局辦公室會不定期對全港已獲准使

用的基站抽樣進行實地輻射水平測量，以保障市民健康。有關詳

情請向通訊事務管理局辦公室查詢。 
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